

PlantaDoce.

Empresa

Kern Pharma simplifica su estructura y absorbe su negocio de medicina estética

La compañía farmacéutica catalana lleva a cabo la fusión por absorción de su unidad de medicina estética KPS Medical. Kern Pharma, de grupo Indukern, registró unas ventas de 240 millones en el ejercicio 2016.

A. Escobar
15 feb 2018 - 05:00

Kern Pharma simplifica su estructura y absorbe su negocio de medicina estética

Kern Pharma simplifica su estructura societaria. La compañía farmacéutica especializada en medicamentos genéricos, que está integrada en el grupo Indukern, ha decidido reorganizar su estructura y absorber su unidad de medicina estética.

Según consta publicado en el Boletín oficial del Registro Mercantil (Borme), **el grupo farmacéutico catalán ha llevado a cabo la absorción de la sociedad KPS Medical**, especializada en el negocio de la medicina estética.

KPS Medical, fruto de la *joint venture* entre Kern Pharma y Skeyndor en el ejercicio 2011, comercializa productos para profesionales de medicina estética y cirujanos plásticos. En 2015, Kern Pharma se hizo con la totalidad de las acciones de KPS Medical.

Kern Pharma se hizo con la totalidad de los títulos de la sociedad KPS Medical en 2015

Kern Pharma es un laboratorio farmacéutico con domicilio social en el Polígono Industrial Colom II de la localidad barcelonesa de Terrassa. La actividad del grupo gira en torno a seis líneas de negocio como son genéricos, de consumo, biológico, salud de la mujer, *finisher* (que es la marca con la que comercializa su línea deportiva)

PlantaDoce.

y producción para terceros.

La línea de negocio más reconocida de Kern Pharma es la de genéricos, puesto que **la compañía es la dueña de productos como Ibuprofeno y Paracetamol**. La cartera de negocio de la división de genéricos comprende 150 moléculas y más de 450 presentaciones en el mercado.

Biologics es la división de Kern Pharma focalizada en medicamentos biosimilares. Esta nace de la unión de la compañía con Celltrion Healthcare, uno de los principales fabricantes biotecnológicos del mundo con sede en Seúl (Corea del Sur).

La empresa cuenta con dos filiales, una en Portugal y la otra en Estados Unidos

La compañía, además, cuenta con presencia internacional a través de sus dos filiales, una en Portugal y otra en Estados Unidos. En total, el grupo emplea a más de ochocientos profesionales.

Según los últimos resultados consolidados, **las ventas de Kern Pharma alcanzaron 240 millones de euros en 2016**, un 16% más que en el ejercicio anterior. Este aumento se produjo por la entrada del laboratorio en el mercado estadounidense. El principal mercado de Kern Pharma es España, donde se concentra más del 70% de la facturación. Por su parte, el grupo Indukern, matriz de la empresa, contrajo un 4% su facturación en 2016, hasta 725 millones de euros.

El grupo Kern Pharma está encabezado por Raúl Díaz-Varela, como consejero delegado, y Manuel Garrido, como director general. Díaz-Varela es licenciado en Ciencias Empresariales, MBA por Esade y presidente de la Asociación Española de Medicamentos Genéricos (Aeseg) desde 2008, la patronal de la industria farmacéutica de medicamentos genéricos en España.